会

だ

## 九星と易断による

## 四月・五月の運勢

四月五日 (清明)節入り 気学では辰四月

めに気を配る。

文書類に

交際多く金品出費は少な

月の用事は手早く処理

四月は平穏にすすめ先

五月筮― 沢雷随の上六 四月筮― 巽為風の九三

白水星の人の運勢

生 気				
5	1	3		
4	6	8		
9	2	7		
天 道				

気学では巳五月

歯と咽喉、座骨部の疲れ。

五月は慎重運、急ぎの

気

方針は迷わず一本でいく。

重に言葉の誤解を避ける。 関して不注意と発言は慎

五月六日 (立夏)節入り

4	9	2	
3	5	7	
8	1	6	

天道

生気

五月筮― 沢水困の初六 四月筮― 風水渙の九五

破

大事に。電話の長話はム 楽に趣味を楽しみ友情を 気管と風邪、足腰を休養。 知恵借りる。 用事が出ても焦らず。 家庭の心配は長老の 睡眠第一と

## |黒土星の人の運勢

下に尽くす喜こび。個人 子供や孫の無理頼み、 の悩みを解く鍵あり、 実運で背伸びをしない。 て入浴楽しむ。 今月は確 崩すが回 は出費立場で不利。 四月は地震疲れを忘れ 足腰疲労。 体 金 目

> 何事も準備と基礎 第44号 発行所 岳易館・有宵会 編集 広報部 松戸市新松戸1-64

題は棚上げ、 ブル注意。古傷などの問 葉不足の感違いからトラ めて吉。不意の支出や言 五月はた 口腔に用心。 先祖供養の

# 三碧木星の人の運勢

四月笨 地山謙の上六

腰痛、腎尿、皮膚に対処。 モメやすい。被災の知人 対人面の意見相違は後日 キチンと仕上げる。 へ思いやり言葉。親子愛 の目標忘れず二歩前進 に痛みあり我慢と貯蓄を。 五月年 兌為沢の九四 四月は平穏運。毎日を 五月の日常生活は気分 初心

失言は隣り合わせ。調子 いので気を遣う。多弁と に乗っての独走用心。 方針吉。交際は断りにく 転換、仕事や金策は改善 胃腸、 ストレス用心。

## 四緑木星の人の運勢

四月年 地水師の九二 五月筮― 乾為天の九四 四月の運気積極。 仕 事

自重して運を待 準備。

参加、

古い知人に迷 旧態堅持で

内輪の関

の

## 五黄土星の人の運勢

四月筮― 天山遯の上九 五月筮― 風水渙の六四

に注意。 楽しむ。 採用。一気に攻めず様子 展示会、見学、 力が実を結ぶので中旬期 ケジュー ルを上手に配分 面白い。 を見ること、何事も才気 待。手腕を買われて活躍、 信用は最良の宝です。 新規仕事は発想の転換が に走らず円満さを売物に。 四月は運気は安全策を 五月は公私に多忙、ス 膝 肝胆、疲労など。 対人面で背信者 金銭の出入り多 対風邪睡眠必要。 音楽など 努

## の人の運勢

五月筮― 乾為天の初九 四月筮― 火山旅の六二

遊ぶが公的関係は良好で 究に深さで良く学び良く 尊敬する交友、 気盛んに成果を上げてみ 快適。消化、関節の対策。 していく。 して威言を出さない。 は継続が第一で交渉は押 人との交際や軽い冒険に 五月は順調ムード、意 風邪、 職場も家庭も和やか、 貯蓄方針で将来の 部屋の整頓で気分 足腰と筋肉系。 人に優しく 学業や研 接 締める。 門知識が役立つが新企 切。 ず本筋を歩み人の和が大 気高 惑がありそう。震災の事 調和が大切。 係に悩みごと生じ周囲 があれば安泰。 避ける。 あっても手堅く進めば人 情が残るが奮起し財布を 本業一番。 五月は活動期、 四月は何事にも慎重さ 知的な面は好評、 多方面に気を入れ

過労と健康管理。

自信が

# 七赤金星の人の運勢

循環器と頭痛の

専

買物と投資不利益です。 あり冷静に判断。 意運。 循環器、 恵借りる。 前途を開くには賢人の知 言わざるの態度が無難 五月筮- 艮為山の六四 四月筮 ー 天雷无妄の九五 四月は諸事にわたり注 五月は表面は良くても 見ざる、聞かざる、 気管と疲労再発。 失言と誤解が 金運は

口腔、 すい。一般仕事やビジネ スは停滞、金銭予算はカッ 吉凶半々になりそう。注 トし散財防ぐ。食欲あり。 意散漫から痛手を受けや のど鼻炎など。

## 白土星の人の運勢

有宵

四月筮― 天沢履の九二

関節と筋肉、 将来性を評価、交通は安 心配なく気分安定で良好。 保証事や貸借問題は敬遠 揮人脈を豊かに伸ばす、 全に階段歩行は足元用心。 目先の小利にとらわれず 疲れするので休養大切。 十分にかむこと。地震の り休息を。 大事は遠い。社交性を発 五月筮― 天風姤の九四 に振り回されやすい。 一日好日のようにのんび 五月は多事多用で時 食事八分目で 小事は近い 腸、怪我。 間

# 九紫火星の人の運勢

四月筮- 風天小畜の九

き、食事や買物に癒し にいく。 提出書類や手続 こだわりは胃に悪く気楽 活かし明日の糧とする。 つ。震災の貴重な体験を 目標に対して焦らずに待 五月筮一 火沢 暌の六五 四月は自重運、予定

あり。 らず聞く耳を持つと良運 気疲れと足腰、皮膚症 目と歯、 を用意。 心あれば伸びる。 我を張 生活改善、何事にも向上 五月は明るいムードで 人の上に立つ度量 発熱、気血疲労。 金銭用途は慎重。

さと寒の戻りの冷え、ま

三月に入り観梅の床

### 7

### 東北関東大震災』 福田 有宵

ないものとなりました。 壊滅し未曾有の惨状を示 生、大津波は海岸都市を その被害は計りしれ 四十七分、三陸沖に 月十一日 (金)午後 ・0の巨大地震が発

申し上げます。 津波による多数の犠牲者 命が失なわれました。大 に謹んでご冥福をお祈り よりお見舞申し上げます。 被災された方々に、衷心 まざまな人々の尊い 遠い国の事変ではなく近 害者が出たことなどは、

有 十一日でした。二日前の だまだ肌寒い日が続いた 失、、命の悲喜交々の惨 てなすすべがなく呆然自 人々は自然の猛威に対し にして家も財産も失い、 八白)の本格来襲で一瞬 たとの事。十一日(乙丑 と津波20~30mがあっ 九日(癸亥六白)に地震

破壊と残骸の中から累々 直視が出来なかったのは 津波の爪痕が報道され、 テレビの映像で刻々と た様子が思い浮かぶ

どの時代にも天変地異の 災禍を繰り返しています。 洪水などがあり、昔から からでした。 さて自然災害には、 津波、台風、噴火、 地

を過ごして来ました。し すが、最近は予知委員会 ランド地震に遭遇して被 差し詰め南国のニュージー なかったのでしょうか、 かし警鐘となる知らせは のも、安閑と静かに毎日 ミや雑誌に話題性がない の研究発表がなくマスコ 地震予知は難しい事で 天譴論・運命論けで災害観として、

東北関東大震災により

でも二日前にクジラ10 と知りたいものですね。 れた事が前兆であるのか 0頭が海岸に打ち上げら たが、ニュー ジー ランド カ50頭が打ち上げられ 城県鹿嶋市の海岸にイル は地震発生の七日前に茨 ません。 異常現象として い問題であったかもしれ

け合いです。 状に、地震雲が研究に対 雲が現れ、地震予測をし 象になれば、ほのぼのと で日の目を見ていない現 たとの事。科学界の一蹴 した関心が高まる事が請

また二月に帯状の地震

廣井修著の『災害と日

らめる』『災害で痛めら どの観念が生じているわ 『自分だけは大丈夫』な れるのは運命だから』 『災害は天災だからあき されています。 社会心理について詳述

が第一。 命とする。 神論です。 強調する信念。至誠天に れないと災害の悲劇を運 定められたもの、逃げら い運命と考えて、運命は 間の生き死を避けられな 然のもたらす災害は、人 そこで王道に背いた為政 が人間を罰するために災 をも通して財産より精神 通ず、精神一到、一念岩 人間の精神とか心構えを 害を克服するのではなく、 記録あり。 と儒教精神は奈良時代に 者に対する天の警告など 害を起こす、という思想。 運命論と 精神論は災 運命論は自 天譴論は天 断については他の機会に

その方法を考えますと、 気学で判断が出来ます。 三月盤に地震象意ありと 震予測が出来るかどうか など比較し考えて下さい。 と、会員の方々の災害観 この日本人の社会心理 最後は占法において地

本人』の文中に巨大地震 年 盤 4

ア破

	,	,
1		
卯	3	月 盤
6	2	4
	7	9
1		

いかにアドバイスをして、 かく、悪い卦が出た時に、

良い卦が出た時はとも

2

卯 2 3

6

応していく。卯月は三月 地上に噴出する勢いが 津波の様子を示します。 なので兌宮九紫ア破は大 く、そこで震宮五黄に呼

三碧は海底型地震で、 八白が震動します。 象があり、三碧、

す。三卦の解釈により地 地剝、兌宮は火水未済で から東方位を示します。 日盤は八白中宮日で東北 震が奮い立つので三月、 坎宮に雷水解、震宮に山 八卦と組み合わせると

### 福田 有宵

お話しいたします。

八卦法による災害の判

月有宵会報告 山本悠里帆

どんな人間になりたいか、

んな印象を与えるかだ。

その人の思いからでも変

ア破 の?ではなく、 にしたいか? とうございます。 皆様も計画や希望を考

の〇印部分に地震の 五黄、 坎宫 が開催されました。 PO法人岳易館・ センター」 におい あ、と楽しみです。 考えを勉強できるのかな す。今年もどんな新しい えての年の初めと思いま 「足立区こども家庭支援 一月二十九日(土)

極無

义

### 字を変えることで、 筆相について 運命が変わる」 有恒先生

去と現在の差。

態、

過

本



話を頂きました。 ざっくばらんに楽しくお ました。それを見ながら 文字を書いてきて下さい されている菅原先生です。 であり、 六種類の字体で見本の 年最初の話は、 漢詩をよく創作 書家

今年はどんな年になる 新年あけましておめで どんな年 心に留めてやってきた。 な良くすること、それ

人も機械も、物事みん

有宵会 ζ Ν 健康状態・精神状 思う。相手に分かるよう くか。「人間を生かす卦」 より良い方向へ導いてい 性が出る。 意識せず書いた字は、 この言葉が易の真髄だと に、やさしく説明する。 に至る」 これが非常に大事だ。 「易簡」(平易簡略 「無から有を生じ、 次に、筆相とは? 易も書も数学も同じ。

字を変えることで、 るものだ。 る、 ないが、自分で変えられ 知る。筆相は運命学では 運命学とは、昨日を 今日を知る、 明日を 性

字が上手・下手、 変えられる。 変わる。性格を変えるの が変わる、つまり運命 悪いではなく、相手にど をやると、字を意識的 は大変なことだが、 良い 書 道 が 新燃岳の噴火

天地の変化であるとか、

対

冲

回

座の状態・

中

ということ。

気楽に行

近の時局では

平成23年3月吉日 なぜ筆相学が必要か?と と同じという観点にたち わって行く とめて頂きました。 のお話を短い時間内にま 今回は、筆相は観相学

拝見したいと思っていま 会がありましたら、是非 お持ちとのことです。機 頁ずつに書かれた大作を 六十四卦を、それぞれ また書家として、



りピンと来ない。

### 時運の解明 部

福田

有宵先生

ということ。占法の中で

星の組み合わせでいう、

と思いますか? すが、これを気学上の判 うですが、まだ蔓延する 断でどう見るか。 鳥インフルエンザ 今のところ八カ所だそ 五十二年ぶりだそうで 心配で 中から極めなければなら 社会の世相の問題もその

近にありそうなことだか くの人が関心をもつ。身 年はどんな被害状況をも がたくさんあるので、 あったため、花粉の材料 ら。遠い国のことはあま たらすか、という問題 こういう話題には、 タイガーマスクの話題 去年は非常に暑い夏で 花粉の飛散状況 今 多

時とともにどう変わるか この薬の副作用について このように時運の問題 肺ガンの治療薬。 イレッサ問題 面倒は見ないという。 国

み合わせの中からでも、 辛卯七赤金星。干支の組 うことです。 今年は十干十二支と九

> というものがある。それ いる。この中に、世の中 社会そのものを構成して でとてもわかりやすい。 ないというものがある。 そして九星というのは、

循環している。(遁甲と ということ。 (このこと 題となるわけです。 の星が回座した位置が問 ていくかということ。そ 風に変わり、そして移っ いう) 世の中がどういう が決まってくる。それで ここから周りの星の配置 を七赤が中宮すると言う) 星が定位盤の中央に入る 最初の条件は、七赤金

前後、一月から二月は変 化が生じる時です。 橋渡しの時です。 立春の は前年から今年にかかる た火山の件ですが、一月 先ほどの一月に噴火し

起こりやすい時。また西 地殻の変動や天変地異の 上に五黄・暗剣殺があり、 かということは、暗剣・ あるいは潜在してきた 土星が中宮し、坤艮の線 素である、ということ。 南の方角・五黄は休火山、 これが表に現れるかどう 平成二十二年は、八白

かなか究明出来ないとい

占法ではそのあたりがな であるわけです。 ほかの いうと、易学であり気学

> から与えられる影響など が続くとみる。 うことだが、大きい変化 から考えていく。 ではなく、このまま噴火 八白が来て変化ありとい 乾宮に

らばそこから調べなけれ ばならない。 から起きている。 のを見ていくと、 長くなるとおもいますか?」 まず鳥の具合というも 遡るな 数年前

ある。 昨年はどうであったかで 果に重きを置くならば、 しかし今は原因より結

コース・現れる場所・ 再び現れるという場所。 四緑が坤宮に来ている。 年は九紫に暗剣・破れ、 る状態、隠れている。 坎宮には四緑、これが鳥 昨年は乾宮に九紫、また 害、そういったことが坤 で、まだ押さえられて 鳥は四緑 今

を深めていってもらいた

との先生のお話でし

る

このように気学の読

み

宮 ιį 剣・歳破付。 遠くにはいかない・飛び な 火しないと見る。 七中で、兌宮に九紫、 ſί 新しい所ではないから 薬剤による効き目が 蔓延していると見 決め手が無

る。 みます。 にするところで、 震宮と兌宮を地上と

ましょ

三月 雷火豐

ので、今のままを保つよ

金

は下り坂。 豊は今が盛り。

良い所にいる これか

あり、大義名分・建前は はどうか。六白は巽宮に わない。しかし国の意志 がある。今年度に起きた 紫の裏には国であり行政 レッサの問題も同じ。 それで薬がきかない。 ウイルスに耐性ができる、 ウイルスが混ざると見る。 で、回座した震宮は新た ことはなかなかウンと言 食あたりは五黄 新旧の 九

問題は、どうでしょう。

「鳥インフルエンザの

次に九紫。 薬害は九紫と五黄の状態 和解するのは去年だった。 で今年はうまくいかない。 しかし本音のほうは九紫 しっかりと出してくる。 の配置で見る。

宮に当たるところにある。 い

今年は 暗 賁は飾る・楽にしたい、 や書類に注意を。 輪をどこに置いたか?歯 三爻でキー ホルダー・指 かり忘れに気をつける。 本命が坤宮で破れ、 月命 二月 山火賁 九三 易と気学によ 七赤金星 五黄土星 月運占断

うっ

けよう。 銭の出費あり = どのよう うに。平凡さが必要。 見栄による出費に気をつ にうまく使うか。浪費や

### 本命 月命二二 黒土星

じる。感情は小出しにす るので、気持に葛藤が生 る立場であり、一つ一つ 背伸びしない。基礎・土 これから先の能力を磨く、 るように。 本命と月命が対冲してい 細かく処理をする。また、 台を改めて見直す。支え 宮。まだ表に現れない。 今年の年盤で本命は

中で精一杯出来ると良い。 命半々の分量で成功。 調が必要です。本命・ 命が主で生きていく。 気持は出て行きたい、 月命が離宮に入るので、 まり変えないこと、枠の 震宮に五黄が被同会。 協月 月

れからの課題をゆっくり 不満・不足を感じる。こ 未済は充分な手応え無し。 前半より後半に

### 考える。 二月 火水未済 九四

現状維持の方針で。

IJ

平成23年3月吉日 答えを出す。 てくる。 三月 天風姤

だ

んだん出

うわさに注意。 体調・風 が出来る時。(教え導く) の時はきめ細かい教え方 基礎を生かしたい。坎宮 邪に気をつける。 上旬は交際面で忙しい。 状況に左右される。休養 姤は見通しが甘くなる、 ストレスが出やすい。 が必要、ゆっくりする。 元をすくわれる恐れ。 足

八白土星

気に入らない時、 気持が傷つけられた時・ 我慢をしているのだが) て(いつもは月命の方が は暗剣と破れがついてい やる事がある・勢いがあ 今年八白は乾宮にあ しかし、月命九紫に 黙って

いられなくなる。しかし、

に立ち向かって行く。

井は勉強をするところ、

ならない。

しい発見・工夫する、 もみる。離宮は学ぶ・新

手

来る」

月命はプライベートと

いで同じ事をしていく。 時注意。 マナー、お金についての 暗剣殺しゃべっている時、 になってしまう。兌宮に 相手には通じない。ミス 言った事が正しくとも、 一月 雷風恒 恒は常を守る。変えな 食べ物について お金には縁が無い(水風

る。独身の人は、学ぶべ 初旬、 前半に用事を済ませる。 合いからお金を貸すこと 後半に趣味・スポーツの 商売人だと、日頃の付き 友人と金銭問題が出る。 き人・気になる人あり。 にすると、中旬に言われ 丁寧に接すること。邪険 夫婦はうまくやるように。 話が出るので、 人の出入りあり。 、乗る。

三月 水風井 になる。 井戸は大事なもの・同 九三

努力が必要で、やってい く内に月の初め(5日~ 水を得られない。つまり じ事を繰り返さないと、 キリして、いろいろな事 ていること。 中頃からスッ この少しの間は言いたい 15日の間) にイヤになる。 ことも控えて、静かにし

来ない)。相談相手・適 会う時。出会えて、良い 切に導いてくれる人に出 井も雷風恒も金儲けは出 結果が出る。

くりやる。三月になると 爻で足腰に気をつける。 変化があり、忙しい。三 前半は控えめに、じっ

### 月 命 本命 二黒土星 八白土星

本命が乾宮にある時は

出す。

月命が離宮にあり、立場 けるか。 評価されるか、 能力が現れるところで、 が上になる・責任を負う。 になるところです。また い・出掛けたいと大忙し 仕事があり、手を出した 自分のワクを越えて用事・ 批判を受

手に出していかなければ 出やすいので、そこを上 あり、プライド・自我が ておかなくてはならない。 でに準備をし、基礎を作っ 出せるかどうか。それま が来る。その時、 離宮も乾宮も活動力が 運は必ず与えられる時 実力が

問題が十二月・一月とき わってくるので、用心深 問題が長引く・結論が変 ている。人間関係で話を く進む。十一月に抱えた 二月 火天大有 本命が中宮にいるので、

る 時。 ころ。 二月に手を付けたい・

いこう。二月下旬に答を えを出したい、 大有はケリをつけられ 問題に取り組んで

ŧ 三月 暗剣がつき、吉凶こもご 年月盤が同じ。月命に 雷火豊 九三

る。九三なのでなるべく 中頃までに、 がまだ三月まで続いてい 豊は盛ん。二月の勢い しぼる。

本命

める。

がないこと。

足元を見つ

三月はゆっくりやる、急

備をする)。まず安定を 堅く行く。 次にチャンス 図る、ということ。 をつかめ (そのための準 年は大地に足をつけ、 月命 本命は坤宮に入り、 二黒土星 今 手

ある。 れる。 ৻ৢ৻ るので、そのつもりで学 を付けたいと言うものが 先の方に目が開か 指導する立場にい

から続いている問題あり。 仕事上改める問題・以前 つけなければならない事・ めないところ。四・五・ 二爻・三爻までは水が飲 上爻で予定・意見が通る。 学ぶ・繰り返す。初爻・

る 。

月

というと 答 通る。 五爻なので、 下旬に事

が

三月 で屯?~目的が少しハッ いると思っているが、 必要。本人は満を持して 計画する事には時間

何

の回りの貴重品・大事な

ること。 いとき。 下にならなければならな 「負うた子に教えらる」 してくれない人がいる。 悪い時。家の中でも理解 キリしなくなる。条件が 我が身を振り返

本命 五黄土星

う。しかし月命は震宮に 時々葛藤がある。坎宮の いて「我慢はイヤだ」と 「少し我慢しよう」と思 本命は坎宮にい て

中々認められない。(坎 で良い意見を言っても、 かし月命 (五黄・震宮) んなから認められる。し る。それが見えれば、 時は一所懸命の姿で現れ み

つこと (一月と同じにす るので、勘が鋭くなる。 宮で心配だから)先を見 屯という流れ~ まだ待 翌年のものが入る場合が その人の星・状況により、

忘れてしまう事あり。 対冲。血圧は? ガマンしない~ 年月盤が 今までガマンしたけれど、 出る。黙っていられない。 離宮にいき、イライラが U かし、二月盤は 本命が

が

わかってくれたか?と心 する。本命が坎宮にいて る。いろいろな事を思案 子供のことや、周りの人 物をしっかり保管しよう。 配し、その思いが自分を に手を貸す事あり。疲れ 三月 火沢睽 睽で二つのものが出る。 九四

運を変えて行くことにな おだやかに笑うことが、 少しイライラが出るが

「運は、時と共に巡っ平成二十三年運 九星における て

と。十二月・一月頃から、 動体・変化するというこ ているが、時間とは げるか、という事になる。 時間をどのように取り上 立春から新しい年とし 運とは、時間の変化 運

1

ス・指針。

うとしている意識に、

意と、出る時期の速い 乗る宮により、

\* 早めに来るのは 遅いがある。 震宮~どんどん進む。

り入り組んでくる。ここ 二つのものが複合体にな はその人柄によっても変 を見る・一つではなく、 離宮~ 回転が良い・先

\* ゆっくりする・ 動きあり・ 動きが 早く

\* ゆっくりしているよう で、変化を含むところ 艮宮・中宮

坎宮

れるとイヤ。 ている時に途中話を切ら 注意を受ける。 調子に乗っ る。ウッカリをやると、 立ち往生することあ 周りから見られてい

七赤の象意があり、 の暗剣・破れは後から来 歳破がある。先に兌宮・ れ・五黄殺がある。 今年は兌宮に暗剣殺と 凶神には、 暗剣 殺 凶神 破

すが、今年の九紫はそれ リラックスするところで が中々出来ない(ア・破)。 兌宮はゆっくりしたい

> お金が出る・飲食など派 暗剣殺が付 (理論)。

手になる。

出る象

ない。 立つ。九紫暗剣の時は、 も、聞き流す事が必要。 気になることを言われて と毒気を持つ。口の角が いているので口がすべる・ その人を見なければいけ て相手に言い返す。皮肉 ズバリと言う。我を出し 言葉では、

の事(答)が出る。 こういう時は、その通り 三月は年月盤が揃う。 その運に来た時は、 そ

する)運に逆らうことを とはしない。 (しゃべる れをやる。避けて通るこ 注意して行動する。 前もって準備するなど、 れが出ないように、また 破が付いているなら、そ しない。ただし、暗剣や 運の時は、おしゃべりを

長引く。中宮は我が出る。 また被同会にあるものを 内心」とみる。 中宮にいる時の事件は

それぞれの星へのアドバ た年筮が違うのは?どち の共通項として、今年の らをどう位置付ける? 会報にあるものは全体 これは体

> え、 のは大きなワク組みと捉 は用(応用)。全体のも 両面から見て行きた

個々人のもの

た。 して行こうとのお話でし 課題として、様々研究を いか?…こういう疑問を た卦が合わないのではな 九星が示すところと出

心より感謝申し上げます。 だき有難うございました。 の鑑定方法をご教授いた 今月も色々な角度から 山本悠里帆

田中

と言う表

ಠ್ಠ

会報の年筮と個人に頂 現が定着して、 みの中で人生を全うしよ 期"だと区切る制度まで 確立し、誰もがこの仕組 の寿命を、前期、だ、 高齢化社会』

> ゾッコン惚れている。 は常々賛同しかねている いるおチヨさんに、 うに生き生きと暮らして 百歳のの現実を童女のよ 無意識に跳め飛ばして、 が、こうした社会構成を 私



いて直行する。

10時の開店前らっ

たど

を損してしもて...。

か取りに戻った分... 時間

人出でなぁ…。財布なん

てあげたら... この表情... 私のイヤリングを貸し

パ 中を自分の足で回ったん で行動させて来たのであ を支え98迄自称「タダ がずっと彼女の、土地勘, だ』そうだが、その体験 を発して 『トウキョウー いらんかねぇ~□と美声 を巻いて ドッケシャ腰巻をちらつかせて脚絆 雪国越後から上京し赤い ス』で都内全域を単独 若い頃のおチヨさんは、

人、夫々 後 や電車を乗り継いでどん るにもかかわらず、 立で大きな変動を経て 襲の後ビルや高速道の林 Ŕ 十代で覚えた東京の構 関東大震災や大空 バス

『自慢じゃ無いが l١ ゼロにする知恵を知って な遠回りしてでも足代を శ్ర

して走る技をも熟練して 近場であろうが...飛び出 うが... 遠くであろうが... れば暑かろうが... 寒かろ だよ...』とバーゲンと知 シはしっかり調べとるん 読んだ事ぁー 無いがチラ が新聞は

ある。 れた事に気が付くことが スに乗ってから財布を忘 こにしてダッシュ する為 しかし... 朝飯もそこそ 時々へまをやり、バ

が。あ?』 50 やょ 」 チヨ『戻ったさ...』 私『そんで?どうした あな せこ忘れるんだっ 『タダパス持ってふと、

<u>ر</u> チョ『オレも正直... 息、 で息が切れらぁー』 私『ヘェッ。聞いてる 私『ナアルホド…』 チヨ『欲の根性よす~』 私『馬力あるなア〜』 れしか方法ないでねぇかぁ チヨ『当り前よオー。 ケだな?』 私『バスで折り返 チヨ『財布握ってからも 一度走ったわさぁ~』 したワ そ 丈

そうらったぁー。スゴイチヨ『ウーン。ブッ倒れ こっちゃないなぁー』私『百に近い人間のする 切れたぁ れるぞォー』 私『気ィつけんとブッ倒 まだ百迄はもチッと先じゃ』 チヨ『ヘッヘ、ヘ、ヘ...

...せかすな...で、つぶさ れそうだらったがぁ... 私『言われたかぁー』 が、このオレに、お婆チャ 私『ヘエツ!』 チヨ『言われたぁー ないで下さい。って...』 ン危ないから、列に並ば ニクタラシイ事に係の人 チヨ『そりゃもう押すな あとでテレビのニュー で言うとったよ..。 も... 山のような人で... ス

てた えい に、 なってみな…。店の責任私『そりゃー事故にでも らめらんねえー。三列に チヨ『ここ迄来て... あ スゴかったあ~。ドオ~ッ ドアが開いたらトタンッ。 並べ... 四列に並べ...って とみんな雪崩起こしたみ んで大騒ぎらったども... なるんだよ...。 走りだしたぁ~。

平成23年3月吉日

がアー?』 せてくれるワケさなぁ...』 チヨ『走った、走った。 私『おチヨさんも走った も有りゃせんわい。 ケだあ…。 人の波が走ら あとから押されて走るワ 三列も四列も、

私『いい加減でバーゲン チヨ『ウンッ。 多分なア

されたら死んでしまうが 私『おっそろしい...・潰

目当はヤメにせんと... なんだっちゃあ...』 チョ『止めんでくれんやぁ 命取りになるよす~』 オレのイッチ楽しみ

ドとその分量のスゴさだ は得意の技がある。 に駆けて行くチョさんに 詰め放題。のスピー 売ともなると一目散

有

てるがあさ...』 チヨ『カァちゃんも゛ 来るそうだ。 との自信満々のこの作業 の真似は出来ねェ と言っ には店内で人だかりが出 あ

しょが、オレの囲りに集 まるんだよ。゛お婆チャ こういう時は結構... 男 玉葱か、ピーマンよ...。 チヨ『たいがいは人参と

> ン、詰め方教えてくれ...。っ とを...』

ヘチマ

のは人間の業欲だ。 る丈を詰め込んで同一価 のビニール袋に詰められ 個でも...余計に収めたい 格とあれば一本でも... さ...。伊達に百迄、年食っ なんて褒められるんだが て来たワケでねえよォー』 店内で与えられた同 手品師みたいだー

チィーとでも役に立ちたの ォー。家族の為に 気持えく...、タダ飯食わチャン、お婆チャンって れてるもんが有らあだよ ひと品だけダメら と言わ だでェ…。 そんだどもいって思う気ィも有るん せてもらってる身だから チヨ『オレ家じゃーお婆

チヨ『生椎茸...。ありやー メだってェ... カアちゃん すぐに足が出るから、ダ 私『? ? ?』 にカタァー く止められた

待っとったんになア...』

私『ワッハッハッハア! つけられんくなっ からさァー』 毒起こしたりして手ェー なもんでなぁ...。 時々猛 なあ...。ごもっともだよ わ かってんだあー 自分こ アレは毒に化けるも オレの気持ちみてェ

チヨ『テメエが一っち、 知してることえ...』

詰めて チヨ『何としてでも歩き てェ~』と言い続けなが て...残念で...無念で...。 出不能となって...悔しく 複雑骨折してしまい、外 百回も繰り返している。 を上げ両腕を伸ばして 団の上でコケて右足を お チョさんは一昨年、 百歳の頂上へ登り 布団の上で足

〜。 こんにちわァー』と 私『アリヤーツ。残念。 てくれると思って死んで チヨ『エッパイ持って来 香典持ってくんかったア』 と繰り返してくる。 うで『おチヨは、死んだァー』 一と声かけると襖の向こ

眩しい。 アちゃ んの笑顔は私には さんを、後ろで支える力 振っている。 窓から道行く人達に手を 立ち上がれる迄になって おチヨさんは今、自力で 二階の窓に立つおチョ

ける事なく、 行政に委ねず病院に預 ホームにも

めている姿に...。 息子夫婦と共に支え続け チヨさんを全身で受け止 ながら、亭主亡き後もお 依存せず家業の理髪店

もん::』 ちゃんが居ればこそだよ オレが見つけて来た嫁だ ねェー』と私は時折おチ を全うできるのは、カア 『そりゃ そうだよす。 ヨさんを チクる。

く再び新しい年を迎えた。 リとした姑の顔を見せて を越えて意識の狂いも無 が、この時ばかりはキリ おチョさんは百年の 童女の如きおチヨさん

上った踊り場で『来たよす

時折訪ねる私は階段を



私。ゆっくり歩いてよ~。 なやぁ~』 チョ『歩く姿まで 神社からの帰路 田中 間す

出会い 渕上 そして感謝 禮子

『おチヨさんらしく一生

おり、新しい交流が生ま 出会いの縁をいただいて れています。 出席して、多数の方々の 有宵会の例会には毎回

お話したいと思います。 にふと立ち寄ったときで 院の近くに古刹、 にお会いした時のことを それは京都の大原三千 私が初めて寂光院の母 寂光院

した。

す。壇ノ浦での平家滅亡 空海説、良忍説がありま は聖徳太子とされるが で、山号は清香山。 大原にある天台宗の尼寺 寂光院は京都市左京区 創

があり、見上げるほどの 天皇の冥福を祈った寺 感じの急勾配を上がると、 院が入門、高倉・安徳両 右手に書院です。 門を入るとすぐに石段

方を手招きしていらした の少し開けて、お付きの た尼さんが、障子をほん ふいに紫色の袈裟を纏っ

亡母に会えた想いで、 をしました。 ないかと、不思議な体験 が止まってしまうのでは た。私が十二才で別れた 眩しい光が指して来まし びっくりするほど

ځ 手招きしているではあり お待ちください』とのこ しましたところ『少々、 う気持をお付きの方へ話 今度は尼さんが、 なぜ。どうして。とい 私

が止まらず『すみません』 わりました。 と言いながら涙が頬に伝 れて下さり、嬉しさで涙 か判らない私でした。 ませんか!どうしてい それから書院の中に入

涙に変わりました。 さったのですね』と言っ き生きていてよかったと て下さいました。亡き母 て私の背中をずっと摩っ いう思いが走り、暖か に会えた思いと、このと 庵主さまは『ご苦労な

後、安徳天皇の母建礼門

救い下さる道があること ていただきました。 を、優しく説いて聞かせ まの教えや、仏さまがお しばらくしてお釈迦

昨日の事実のように想い この文を書きながら、 け

お役に立てるこ

地下仏殿には四国八十八 く信仰を集めています。 き不動尊と名称を改め広

座し古い病気の再発が考 傾斜の離宮には二黒が回 に同会し変化運に入り、

IJ

お友達のご相談を受

が身近かに出るようにな が現われ、不思議な事柄 ましょうね。 母の温かい

これからは幸福になり

平成23年3月吉日 出します いですか』と聞きますと 『私で良かったら』と言っ 『お母さんと思ってもい その時から京都

に新し

るのよ』 必ず良いことが待ってい 『人に対する優しさを育 していると、その先には 『人間は一生懸命我慢を て下さいました。

とは一つもありません』 『どんな経験も無駄なこ てるのよ

す。 声が心の奥に残っていま 九十三才でご成仏なさい その後庵主さまは、

かったことです。 は親孝行の一つも出来な うに接していただき、こ 普通は電話に出られない たと聞きました。 心残り うした関わりは私だけだっ に出て下さったそうです。 と伝えると、いつも電話 私の甘えに母と娘のよ 後にわかったことは、 禮子さんからです

喜びがもたらされるよう

現在では多くの人々に

その頃から色々な現象

お礼の言葉がないほど有 御立派な方が、私の母に 『寂光院のお母様』から 難いかぎりです。 なっていただいたのは、 すでに大僧正でいらした とを心がけています。 初めてお会いしたとき

を授けて下さり、心から それはそれは沢山のお徳 感謝しています昨今です。

ました。

り実現したものです。

が日光東照宮に葬られた かれた真言宗の古刹です。 号し、奈良時代末期に開 動いだと言い伝えられ、 後に、ご本尊が北向きに 江戸時代には徳川家康

PO法人 岳易館・有宵 岩槻大師様に於いて、N りの、平成二十三年一月 会による鑑定会が催され 埼玉県さいたま市にある 一日から一月三日まで、 新しい 年が明けたば か

宵先生のお考えの趣旨に、 献を図りたいとの福田有 が納めの大師大護摩祈祷 ご住職様が賛同して下さ NPO法人として社会貢 つけ励ましの言葉を届け、 学により、希望の光を見 に悩みをお持ちの方に易 です。今回の鑑定会は心 ている縁の深いお大師様 動様のご加護をいただい を受け、邪気を払いお不 年末には有宵会の方々

北向不動と称されました。 迦院岩槻大師弥勒密寺と 岩槻大師様は光岩山釈

岩槻大師様での

鑑定会

ます。 三十六不動霊場の第三十 られています。また関東 路巡拝の道場としても知 も奉安している為、 を勧請しています。 か所の御本尊とお大師様 番札所にも選ばれて お遍 お砂

の結果肺の治療薬が飲 だ為に肝臓を悪くし、 肺を患い強いお薬を飲ん ご主人様が、二年前から ただきます。 内容を一例紹介させて になったお客様の、 今回の鑑定会にお見え 昭和三年一月生 ま 相談 れ そ め

でした。 という奥様からのご相談 見通しは如何でしょうか? 状態ですが今後の病状の 現 在、 肺の状態は小康

すよう努めました。

なくなったそうです。

と思いました。 位に症状が表れたので り元来、 に同会し歳破を持ってお やすい年で、月命は坤宮 し呼吸器系統の障害が出 したら本命は乾宮に同会 た年の年盤を調べてみま 宮傾斜の方です。 本命一白月命六白の離 弱かった体の部 発症 は

協力をいただきました。

な事があれば、病院を変 変化やお薬が合わない様 今まで通り通院し体質の は病状が落ち着いていらっ なりやすい状態です。 会の三碧は神経が過敏 えられました。 しゃるとの事でしたので、 ま た被

今

んで通院中との事でしの た。奥様が自律神経を病 くださいとご説明しまし ラックスして様子を見て あまり深刻にならず、リ すので、注意を払いつつ 化する事はないと思いま その様に対処していただ えてみる等の対応をして で言葉は慎重に選んで話 みてはいかがでしょうか? れば今年病状が酷く悪

気持ちを理解し、 らも心が痛みました。 奥様を見ていると、こち てくれます様にと願わず にはいられませんでした。 ご主人様が元気になっ 毎回の事ですが相手の 落ち込んでいる様子の 納得し

す。 後も努力していく所存で 答えが出せるように、今 相談者に少しでも良い 外占では実感します。 ていただく事の難しさを

本年は本命一白が艮宮

福田有宵先生からの

た。 相談に応じられるように るでしょうから、直接ご くりの伝統工芸の町です。 から十キロ位東に入った れています。 槻 に提供してくださいまし 寺内書院の座敷を鑑定所 多数お参りにおいでにな の 詣祈願に参詣の檀信徒、 般の方々の中には日頃 のお大師様の名で知ら 煩悩を抱えた人々が、 新年には元朝祈願、 このお寺は昔から、 お節句の雛人形づ 岩槻は大宮 初

を頂いての三日間の鑑定 姿があり、 諸願を祈念する敬虔なる ではご本尊の不動明王に 会でした。 森 千紗の諸先生のご 松本彩里・牧野一江 佐藤宗昡・牧野有峰 境内の賑わい、 まさしく仏縁 本堂



拝見してから三々五々食 和の像他) 作品の数々を 北村西望先生 (長崎の平

(土) 第二回無料鑑定会 平成二十三年三月五日

ました。

きました。

有難うござい

— 名

計四名の方から頂

NPO ニュース

## 諏訪神社

参拝

した。 た。 すわさま』梅の香りの句 柏市豊四季の『駒木のお を受け、 暖かだで柔らかな日差し で真冬並みの厳しさでし 数日前からの寒の戻り 去る二月二十七日 (日) 当日は春の兆しの 初参りをしまし 参加者七十九名。 喜びのお参りで

並みの喧騒とは別世界。 直ぐに進み神門を入れば 歩踏み入れると周囲の家 第一鳥居から石畳を真っ まず県道から神社へ一

の拝殿に向かいご挨拶。 洗いで手と口を清め正面 左手には古くから伝わ 随神門をくぐり、

し た。 奉奠、 文が読み上げられ玉串を 九名一人一人の名前と願 休憩後、拝殿に昇り七十 るご神水があります。 お水取りも出来ます) その後有名な彫塑家 神様とのご対面で

由解散としました。 で多人数のためここで自 五十三名の方がご一緒

ま す。 についても木島政之助先 復をお祈り致しました。 たお姿を想いながらご回 オ)を迎えられた凛とし お会い出来なかったこと は皆さまが楽しみにして ました。 生のお骨折りを頂きまし とのこと。白寿(九十九 でした。 体調を崩された いらした、名誉宮司様に んで下さり御礼申し上げ 今回大変残念だったの この度の参拝も食事処 何度も連絡、足を運 ありがとうござい

かに心温まる一日でした。 静謐の杜の中での穏や







恒様・佐藤宗昡様・匿名 鍵和田美津子様・菅原有 会にご寄付を下さった方 NPO法人岳易館・有宵 いました。 します。 ありがとうござ 皆様のご協力を感謝いた 大変好評を得ました。 百二十四名の方を鑑定 れの分野でお手伝い。 (賛助会費として)

場 所 ど市民活動サポートセン が行われました。 久保田恵都予・高田玲照 千葉一理・濱野延珠 午前十時~午後四時 松本彩里·森 千紗 半田晴詠・前田龍徳 伊藤璃香・金原太郎 出演者 松戸市矢切『まつ 佐藤副理事長 福田理事長

八川林加 (五十音順 敬称略)

役に立ちたいと

有宵会では少

募っております

心よりお見舞い みます。被災地 伝えられる報

田様三名の方が準備、 五日 (土)佐藤・久保 前日三月四日(金)佐 藤・前田様

ました。 てお手伝いをして下さい 出演者の皆様もそれぞ

三月二十八日

松戸クローバ

有宵会 こども

センター

三月二十六日

午後一時十五分より 庭支援センター 五月二十八日(土) 次回の例会 『足立区こども家 事務局だより にて開催

黒江真帆先生 牧野有峰先生 『三元九星の話』 老後と認知につ



は福田先生・ えております

願いします。

ご協力をよ

にまとめて頂き

出来ますれば

い致します。



研修旅行

えられますので は、開催致し 四月二日(土 てお越しくださ (交通機関等

れました。 は六十三名の方が 平成二十三年一 事務局長 の例会 参加さ 璃香

行事予定 お知らせ

この度の『

歴災。は、未